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質
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収
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字
で
あ
る
要
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見
通
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を
問
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付
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な
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と
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独
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経
済
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止
対
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れ
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能
美
市
行

政
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取
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で
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市
立
病
院
の
一
般
会
計
か
ら
基
準

外
繰
入
金
を
減
ら
す
た
め
の
取
り

組
み
は収

益
増
、
運
営
改
善
、
費
用
縮
減
、

人
材
育
成
の
４
つ
を
経
営
改
善
方

針
と
し
、
共
通
認
識
を
図
り
な
が
ら
収

益
構
造
改
善
を
職
員
一
丸
で
取
り
組
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で
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る
。
今
後
も
人
材
育
成
、
職
員
の

資
質
向
上
を
重
視
し
、
さ
ら
な
る
経
営

改
善
を
推
進
す
る
。
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　市の施策状況・将来の方針・課題などについて、議員が提案も含めて市の考えを聞くのが一般質問。ここでは、今回出た65の
質問の中から一部をダイジェスト版で分かりやすく紹介します。より詳しい内容は、YouTubeや会議録をご覧ください。

交流人口の拡大
道の駅の設置
自然観光の振興
大規模スポーツ施設の整備
能美根上駅と駅周辺の活性化
プロモーション
ふるさと納税の拡大
行財政改革
決算を踏まえた財政状況
公共施設等総合管理計画
その他
自治公民館のＷｉ-Ｆｉ環境整備
樹木・樹林の管理・保存への支援
デジタル地域通貨
市民後見人制度の確立
コロナ禍に伴う出生数の変化
能美市幹部の行政スタンス
避難支援者保険制度
サニタリーボックス

※12月定例会の会議録は3月上旬に公開予定です

市政のここが聞きたい！

一般質問
12月定例会では16名中【12名】が登壇しました

移住・定住
定住人口拡大戦略
婚姻につなぐマッチング支援
子育て・住環境の充実
認定こども園の保育士の現状
共生社会の実現に向けて
高齢者の健康診断
地域公共交通協議会
パートナーシップ制度
安全安心のまちづくり
市内の交通安全対策と自転車保険義務化
消防通信指令業務
スクールバスの導入
災害時の避難
能美市の土地利用計画
水害対策
教育力の向上
タブレット端末による学習
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能美市特定公共賃貸住宅の指定管理者の指定について

　志乃丘商事株式会社を指定管理者とするものであ
るが、所在地も代表者も同じである篠岡建設は、
2009年に21億円の負債を抱え民事再生法適用となっ
た会社である。また、現在の入居率は42％であり、
その要因分析など政策対応もなく、民間企業に丸投
げする形での指定管理は認められないことから反対
する。
　また、今回は特定賃貸住宅を指定管理としている
が、今後、一般住宅への指定管理の拡大をしないよ
う求める。

日本共産党　近藤 啓子

民間のノウハウに期待民間への丸投げには反対
　市が所有する市内３棟の中堅所得者向け賃貸住宅
を、新規に指定管理とするものである。民間のノウ
ハウを活かして、入居率の向上と効率的な管理運営
に期待ができることから適切と認め、賛成する。
　

能美保守の会　中野 廣志

反対 賛成

事業契約の締結について
（能美市学校給食センター整備運営事業）

令和４年度能美市一般会計補正予算
（第４号・第５号）

　子どもたちにとっては、自校方式によるおいしく
安全な給食が良いとの思いから、給食センターの建
設には反対の立場である。何より調理員さんとの触
れ合いも無くなってしまう。
　さらに、15年間の中で民間企業であれば当然利益
もあげなければいけない中で、人件費や食材費の削
減が危惧されることから、反対する。

日本共産党　近藤 啓子

市民生活を支援する予算学校給食は自校方式で

適正に審査されている

　新型コロナ関連、大雨災害の復旧・復興対策、燃
料物価高騰対策の重要な事業が柱となっている。
　新型コロナ対策の市独自事業では、実施中の宿泊
キャンペーン第２弾の期間を１か月間延長し、宿泊
需要の回復の後押しと市の魅力発信と交流人口の拡
大を図る。
　８月４日の大雨災害復興関連では、排水路対策等
の実施や生活排水路が溢れ浸水した町会・町内会の
浸水状況を調査し、今後の対策に向けた検討を始め
るものである。
　物価高騰対策緊急支援事業では、住民税非課税世
帯等に、１世帯あたり５万円を給付するほか、施設
や事業者、町会・町内会等に燃料高騰分の一部補助
をして運営支援を図るものであり、賛同する。

能美保守の会　中野 廣志

反対 賛成

　選考委員会により、適正に審査されており、妥当
と認めることから賛成する。

能美保守の会　中野 廣志

賛成

採決の前に議題となっている案件に対し、賛成か反対かの
自己の意見を表明することです。

「私は賛成 / 反対します」
討論とは

このほかの議案などの審議結果は、能美市議会のホームページをご覧ください。

議　案　名

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ● ○ 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ● ○

能美市特定公共賃貸住宅の指定管理者の指定について
志乃丘商事株式会社を指定管理者として指定するもの

事業契約の締結について
（能美市学校給食センター整備運営事業）
契約金額55億4,677万7,795円にて「株式会社能美スクール
ランチパートナーズ」と契約締結するもの
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全21議案のうち、賛否が分かれた議案（２件） （○：賛成、●：反対）※議長は採決を行いません

今尾 晃司 議員
能美保守の会
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▲将来を見据えた支援に期待


